



Observez cette personne qui dépend constamment du bon vouloir d'autres ! Il est faible des jambes et ne peut se déplacer seul. Il est en mode survie, là, juste devant la porte du temple. Vous trouvez son récit dans le livre des Actes, chapitre 3. Quelques minutes plus tard, au contact de Pierre et de Jean, nous le trouvons en pleine forme. Que s'est-il donc passé ? Il a placé son regard au bon endroit, puis a reçu la puissance surnaturelle de Dieu qui l'a remis sur pied. Découvrez trois vérités qui vous aideront à retrouver votre force.

<http://eergeneve.ch/>

**EER- Walter  
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



25 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)